

Jum'at Curhat, Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK Serap Keluhan Warga Kecamatan Tiro tentang Jalan Rusak dan Berlobang

Saumi Ramadhan - PIDIE.INFORMAN.ID

Mar 3, 2023 - 10:28



Keluhkan jalan rusak dan berlubang warga Tiro Kabupaten Pidie menyampaikan kepada Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK dalam kegiatan silaturahmi yang bertajuk Jumat Curhat, bertempat diwarkop Akop Desa (Gampong) Pulau Glumpang Kecamatan Tiro Kabupaten Pidie. Jumat, 03/03/2023.

Pidie – Keluhkan jalan rusak dan berlubang warga Tiro Kabupaten [Pidie](#) menyampaikan kepada Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK dalam kegiatan silaturahmi yang bertajuk Jumat Curhat, bertempat diwarkop Akop Desa (Gampong) Pulau Glumpang Kecamatan Tiro Kabupaten [Pidie](#). Jumat, 03/03/2023.

Kegiatan yang digelar bertajuk “Jum’at Curhat” bertujuan untuk menyerap dan menampung serta menerima segala bentuk aduan masyarakat terkait jalan rusak dan berlobang diwilayah Kecamatan Tiro [Pidie](#).

Dalam pertemuan tersebut Kamarullah selaku Ketua Forum Keuchik Kecamatan Tiro menyampaikan keluhan dari masyarakat yang diterima langsung oleh Wakapolres Kopol Muhammad Taufiq, SIK MH tentang masalah jalan Kecamatan Tiro, banyak berlubang dan rusak sehingga rawan terjadi kecelakaan lalulintas.

Permasalahan konflik antara manusia dengan satwa liar yang lindungi yaitu gajah yang selama ini sering merusak tanaman petani juga disampaikan oleh Ibrahim merupakan Imum Mukim Trusep Tiro. Juga dalam kesempatan itu salah seorang tokoh masyarakat Kecamatan Tiro yang bernama Kamaruddin juga menyampaikan masalah hewan ternak banyak berkeliaran juga memakan padi petani dan meminta supaya adanya pihak terkait untuk menertibkan hewan ternak tersebut.

Menanggapi permasalahan tersebut Kapolres [Pidie](#) AKBP Imam Asfali, SIK melalui Wakapolres Kopol Muhammad Taufiq, SIK MH mengatakan keluhan dan masukan yang disampaikan kepada kami ini, akan kami sampaikan kepada instansi terkait di tingkat Kabupaten dan kita berharap agar nanti akan ada solusinya dengan keluhan yang telah disampaikan oleh masyarakat Kecamatan Tiro.

Hari ini kami dari [Polres Pidie](#) bersilaturahmi dengan masyarakat Kecamatan Tiro, tentunya bertujuan agar masyarakat dapat memberikan informasi dan masukan terhadap situasi Kamtibmas di Kecamatan Tiro, kata Kopol Muhammad Taufiq, SIK, MH.

Dalam kesempatan tersebut, juga mengucapkan terima kasih atas peran warga Tiro dalam membantu kinerja [Polri](#) dan berharap kerjasama ini tetap terjaga kedepannya, ucapnya.(Saumi).